

Aquellos maravillosos años... en la residencia Arosa

Artículo publicado en El Correo Gallego sobre un encuentro de antiguas residentes del Colegio Mayor Arosa (Santiago de Compostela).

14/03/2019

El Correo Gallego Aquellos
maravillosos años... en la residencia
Arosa

El colegio mayor Arosa, uno de los más tradicionales de Santiago, acogió este fin de semana una serie de actos festivos y culturales dedicados a las antiguas residentes, que tuvieron ocasión de recordar los viejos tiempos en un ambiente entrañable y plagado de buenos recuerdos.

La tuna se encargó de poner la música al encuentro. A la cita asistieron decenas de exalumnas desde el año 1977, muchas de ellas procedentes de fuera de Galicia, y cuatro de las directoras veteranas del centro, Conchita Lorenzo, M^a Pilar Encabo, Belén Villamayor y M. Carmen Garci-Martí.

Entre las que no quisieron perderse el acto figuraban la alcaldesa Goretti Quintana (gobierna el Ayuntamiento asturiano de San Tirso de Abres), la abogada Cristina Terrón, la médica e investigadora Belén Acasuso, la letrada M. José Quintana, la ejecutiva

hotelera Patricia Cendón y un larguísimo etcétera de mujeres que triunfaron en sus profesiones.

Todas ellas recibieron innumerables felicitaciones, a través de un vídeo, por parte de destacadas personalidades, como la vicerrectora de estudiantes o el catedrático Ángel Carracedo, y pudieron conocer al detalle la reforma a la que será sometida la residencia para adecuarse más a los nuevos tiempos. Enhorabuena. Y viva el Arosa.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://opusdei.org/es-es/article/colegio-mayor-aro... \(16/02/2026\)](https://opusdei.org/es-es/article/colegio-mayor-aro...)